

BILDER DER WOCHE



KOMMENTAR

von Tanja Wallner
liliencfeld.red@bezirkblaetter.at

Jugendliche sind die Leidtragenden

Seit 2011 brachte er partyfreudige Jugendliche von Türrnitz nach St. Pölten und retour, doch den geplanten Start in die neue Saison nächstes Wochenende wird der Traisen-taler Nachibus nicht mehr erleben. Was als gemeinde- und parteiübergreifendes Projekt begann, dürfte nun gerade daran scheitern. Wilhelmsburg sprang als Projektpartner ab,



Spende an die „Herz-Kinder“

Das Traisner Oktoberfest unter Organisator Gerhard Bauer (li.) und „Adler“ spendeten Erlös ihrer Modenschau in St. Pölten.



Erwartung

Jagdhund